

Fecha: 20-06-2025

Medio: El Ovallino

Supl. : El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: Mayor dotación de carabineros fue una de las demandas en reunión de seguridad

Pág. : 3

Cm2: 681,4

VPE: \$ 781.576

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:
 Neutra

DESTACAN IMPORTANCIA DE FORMALIZAR DENUNCIAS

Mayor dotación de carabineros fue una de las demandas en reunión de seguridad

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

Una de las mayores preocupaciones en Ovalle es la inseguridad, y en ese sentido el diputado Juan Manuel Fuenzalida viene desde hace un tiempo dialogando con los vecinos y comerciantes del centro, con el fin de conocer en profundidad la problemática que les afecta y de esa manera gestionar soluciones.

De esta manera, el parlamentario logró pactar una reunión con dirigentes y el alcalde de Ovalle en la comisión de Gobierno del Interior de la Cámara de Diputados, en donde también estuvo presente el general director de Carabineros.

En conversación con Diario El Ovallino, Fuenzalida detalla el cómo se gestó esta instancia, "yo me reuní con organizaciones de comerciantes del centro de Ovalle, estuve escuchando las distintas problemáticas que se plantearon, en cuanto a delincuencia y comercio ambulante que se da en el centro, y que deja a Ovalle después de las 18:00 hrs en una tierra de nadie, todos los locales deben cerrar. Estuvimos reuniendo todos los detalles de situaciones conflictivas en la ciudad y con esos antecedentes invité a los comerciantes a la Comisión de Gobierno del Interior de la Cámara de Diputados, de la cual soy parte, y aprovechamos también de invitar al alcalde", comenzó declarado.

En esa línea el parlamentario profundiza las conclusiones de esta reunión, siendo uno de los requerimientos una mayor dotación de Carabineros, "aprovechando la presencia del general director en la comisión, planteamos la falta de personal en la comuna, así como también se puedan reinstaurar los grupos de carabineros de civil, a fin tener estos grupos de trabajo incognito que estén presente en el centro de Ovalle, para hacer frente a situaciones delictuales. Esto lo oficializamos desde la comisión de Gobierno del Interior, tanto al Ministerio de Hacienda, del Interior y Seguridad Pública", puntualizó.

En cuanto a esta solicitud de mayor contingente policial, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, manifestó la importancia de esta medida para "enfrentar de mejor manera los hechos delictuales que afectan, principalmente, al sector Benavente, Feria Modelo, Paseo Peatonal, Barrio Independencia y el Mercado Municipal".

En esta línea, el jefe comunal agregó que "es muy importante que la co-


En Ovalle la comunidad ha solicitado mayor contingente de carabineros para enfrentar la delincuencia.
EL OVALLINO

El diputado Juan Manuel Fuenzalida y el alcalde Héctor Vega Campusano expusieron los problemas de delincuencia y comercio ambulante que actualmente afectan a Ovalle. En este contexto, uno de las solicitudes fue reforzar el contingente policial y realizar una modificación legal que permita a las municipalidades contratar más personal abocado a labores de fiscalización y prevención.

munidad denuncie los delitos, porque así se obtienen estadísticas reales y de este modo las policías destinan mayor contingente a las áreas más afectadas o en las llamadas zonas rojas, de acuerdo a su georreferenciación e identificación de delitos".

CONTRATACIÓN DE FISCALIZADORES

Asimismo, se destaca la necesidad de modificaciones legales que le den mayores atribuciones a los municipios, "lamentablemente aún no sale la ley de seguridad municipal que aprobamos hace más de un año, porque todavía sigue en discusión en el Senado. En esto aprovechamos que el alcalde pudiera plantear modificar una glosa presupuestaria, a fin de que a través de los municipios se pudiese contratar vía Código del

Trabajo, para aumentar la dotación de inspectores que estén a cargo de la seguridad. Con eso se podría dar más amplitud a lo que es la fiscalización del comercio ambulante, así como también se podrían establecer situaciones de prevención de ciertos delitos", apuntó Fuenzalida.

Al respecto, el alcalde Héctor Vega Campusano destacó que "esto nos permitirá tener más fiscalizadores en la calle y controlar el comercio ilegal, que hoy no sólo vende frutas y verduras, sino también drogas y medicamentos sin autorización sanitaria".

"Esperamos tener una respuesta en el corto plazo por parte de las autoridades de Gobierno y el Parlamento y así avanzar en la solución de las problemáticas de seguridad y darle más tranquilidad a los habitantes de nuestra comuna", enfatizó Vega.

"ES MUY IMPORTANTE QUE LA COMUNIDAD DENUNCIE LOS DELITOS, PORQUE ASÍ SE OBTIENEN ESTADÍSTICAS REALES Y DE ESTE MODO LAS POLICÍAS DESTINAN MAYOR CONTINGENTE A LAS ÁREAS MÁS AFECTADAS"

HÉCTOR VEGA CAMPUSANO
ALCALDE DE OVALLE

CONSTANTE COMUNICACIÓN

Para cerrar, el diputado Juan Manuel Fuenzalida destaca que se mantiene en comunicación con los comerciantes de Ovalle, en donde destaca que se está planificando una nueva reunión para la próxima semana.

"Después de esta reunión en la comisión, se están sumando muchos actores y líderes de organizaciones, estamos planificando otra reunión para ampliar lo que es el trabajo que ya empezamos, lo que me parece muy positivo, porque en la medida que trabajemos unidos, se podrán cumplir de mejor manera los objetivos", concluyó.